

1. Record Nr.	UNINA9910137625703321
Autore	Aliquot Julien <1977, >
Titolo	La vie religieuse au Liban sous l'Empire romain // Julien Aliquot
Pubbl/distr/stampa	Presses de l'Ifpo, 2009 Beirut, Lebanon : , : Presses de l'Ifpo, , 2009 ©2012
ISBN	2-8218-1607-3 2-35159-299-9
Descrizione fisica	1 online resource (450 pages)
Collana	Bibliothèque archéologique et historique ; ; 189
Disciplina	292.07093944
Soggetti	Romans - Cult - Lebanon Lebanon Antiquities Lebanon Religion Lebanon Social life and customs
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and indexes.
Sommario/riassunto	Entre la conquête du ProcheOrient par Rome au premier siècle avant JésusChrist et la fermeture des temples au quatrième siècle de l'ère chrétienne, les montagnes du Liban se couvrent de nombreux sanctuaires païens. Ces lieux de culte entre ciel et terre ont attiré l'attention des voyageurs et des savants depuis l'Antiquité : « je suis aussi monté vers le Liban depuis Byblos, à une journée de marche, après avoir appris qu'il se trouvait là un ancien temple d'Aphrodite », peut-on lire dans le De Dea Syria, traité rédigé en grec à l'époque romaine, qui relate une visite au célèbre site d'Afqa, à la source du fleuve Adonis. Julien Aliquot invite le lecteur à découvrir à son tour les cultes et les sanctuaires libanais en tirant parti d'une documentation renouvelée par les travaux archéologiques et épigraphiques les plus récents. Son enquête constitue la première étude d'ensemble sur la vie religieuse au Liban sous l'Empire romain. Au croisement de l'histoire et de l'archéologie, elle est complétée du catalogue des cent vingt lieux de culte de la région. L'ouvrage se place dans la perspective de l'

histoire des religions et des sociétés du monde romain. Il contribue aux recherches sur l'hellénisation et la romanisation du ProcheOrient. Between the conquest of the Near East by Rome in the first century before Jesus Christ and the closure of the temples in the fourth century of the Christian era, many pagan sanctuaries covered the mountains of Lebanon. These places of worship suspended between sky and earth have drawn the attention of the travellers and scholars since Antiquity: "I also went up from Byblos into Lebanon, a day's journey, having learnt that there was an ancient sanctuary of Aphrodite there," as one can read in the *De Dea Syria*, a treatise written in Greek in the Roman period, which tells a visit to the famous site of Afqa, at the spring of the river Adonis. Julien Aliquot invites the reader to discover in his turn the Lebanese cults and sanctuaries by...
